

Megatrend WärmeWende 2024

Zentrales Thema der Energiewirtschaft

[20.6.2024] Der Fachkongress Megatrend WärmeWende 2024 bietet eine Plattform für Experten und Entscheidungsträger der Energiewirtschaft. Er findet am 27. und 28. Juni in Berlin statt.

Am 27. und 28. Juni findet in Berlin der Fachkongress Megatrend WärmeWende statt. Wie die Veranstalter mitteilen, ist die Wärmewende derzeit das zentrale Thema für die Energiewirtschaft, Unternehmen und Kommunen. In diesem Kontext bietet der Fachkongress eine hochkarätige Plattform für den professionellen Austausch unter Experten und Entscheidungsträgern aus verschiedenen Bereichen. Der Kongress richtet sich an Akteure der Energiewirtschaft und ihre assoziierten Branchen und versammelt zahlreiche hochrangige Experten aus namhaften Unternehmen, Regierungsinstitutionen und Nichtregierungsorganisationen.

Bestätigte Sprecher

An dem Kongress nimmt unter anderem Stefan Wenzel, Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK), teil. Weitere bestätigte Sprecher sind Simone Peter, Präsidentin des Bundesverbands Erneuerbare Energie (BEE), Andreas Kuhlmann, Vorsitzender der Geschäftsführung der Deutschen Energie-Agentur (dena), und Patrick Graichen, Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz.

Der Fachkongress beleuchtet die aktuellen gesetzlichen Rahmenbedingungen, die Herausforderungen und Möglichkeiten der Wärmewende und bietet umfassende Einblicke in wirtschaftliche Aspekte wie Effektivität und Effizienz bestimmter Maßnahmen sowie Finanzierungsfragen. Dabei wird insbesondere auf die komplexen Aufgaben eingegangen, die durch die neuen Wege der Wärmewende entstehen, sowie auf die damit verbundenen Risiken und Chancen für neue Geschäftsfelder und die Entwicklung neuer Märkte.

Vielzahl an Praxisbeispielen

Neben Vorträgen und Diskussionen erwartet die Teilnehmer eine Vielzahl an Praxisbeispielen und Projekten, die die Umsetzung der

Wärmewende auf kommunaler Ebene veranschaulichen. Themen wie die Integration erneuerbarer Energien, die strategische Wärmeplanung und die Nutzung von Synergieeffekten zwischen Klimaschutz- und Klimafolgeanpassungskonzepten stehen im Fokus. Darüber hinaus wird die Rolle der Kommunen bei der Wärmeplanung und die Zusammenarbeit mit lokalen Versorgungsunternehmen beleuchtet.

Der Fachkongress bietet auch zahlreiche Gelegenheiten zum Networking und Austausch mit führenden Experten auf Top-Executive Ebene. Teilnehmer können ihr persönliches Netzwerk erweitern und sich über die neuesten Entwicklungen und Best Practices in der WärmeWende informieren. *(th)*

<https://www.mcc-seminare.de>

Hier finden Sie die aktuelle Broschüre () (Deep Link)

Stichwörter: Kongresse, Messen, Megatrend WärmeWende

Bildquelle: mcc-seminare.de

Quelle: www.stadt-und-werk.de